

輝け！清流魂

便り
生徒会第1号
H25.5.17

100人の力と団結力

「信じる」「鍛える」「磨く」そして「輝く」これが鹿北中のめざす生徒の姿です。体育大会においても本校がめざす生徒の姿に全員近づき努力をしてほしいと思っています。一人一人が自分自身をみつめ直し、何を努力したらよいかを確かめて、練習や体育大会に臨みましょう。そうすれば、



盛り上げがれ！ 鹿北中

少ないからこそできること

きっと自分も友達もそして観客も感動する体育大会にできるはずですよ。見せよう百人の団結と力を！（山本校長）
今年、ALL O U T（全力）輝け100の清流魂というテーマで赤団・青団で頑張っています。今年度から、全ての学年が1クラスのため、1クラスを青団・赤団に分けて行いますが、少ないからこそできることがたくさんあるので、そういう所をみんなで団結し、全力で頑張っていきます。（生徒会長）



（体育委員長）

体育大会での意気込みは、きびきびとした行動をするようにしたいと思っています。今年の体育大会もおおいに生徒全員が盛り上がるように、頑張りたいと思います。
体育大会が成功するように、そしてみんながケガをしないようにグラウンド整備、石拾いなどをすすんでがんばります。

リーダー達の熱い思い！

体育大会では、去年よりもよりよいものにするために青団では、みんなで団結し体育大会までの練習で声を出すことときびきび行動することを心がけていきたいと思っています。去年は青団が優勝しているのですが、今年も優勝できるように声を出して最後まであきらめずにがんばりましょう。

（青団団長）

青団応援リーダーは、練習の時から率先して声だしなどをしてきました。また、団長・副団長を後ろで支え、時には、協力したり、指導し合ったりして、団結してがんばりました。私達の目標は1つみんな協力して優勝することです。そのため、私達が前線に立って、応援の声をだし、

皆さんこんにちは。

（紅団団長）

僕は、一年の頃からずっと紅団で、そして二年間どちらとも青団に負けています。ですが今年こそ連敗をとめて優勝したいと思っています。
鹿北中全体の人数が、少なくなり、どちらの団も50名と、少ないですが、鹿北中の歴史上、最高に熱く盛り上がる体育大会にしていきたいと思っています。紅団、絶対優勝し

（紅団リーダー）

一つ一つのことを頑張りたいと思います。（青団リーダー）



鹿北中学校
第42回体育大会スローガン

初めて生徒会新聞を作り、たくさんの方にインタビュウをして皆さんが読みやすいように工夫しました。また、これからも毎月、情報委員会が発行しますので楽しみにしてください。（情報委員）